

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

10 Mars 2017

UTAC CERAM fait l'acquisition de l'Ecole de Formation « La Conduite Préventive ».

L'EFCAM, l'Ecole de Formation à la Conduite de l'UTAC CERAM, renforce sa présence en matière de gestion du risque et de sécurité routière en intégrant La Conduite Préventive sur son site de Linas-Montlhéry.

L'UTAC CERAM poursuit sa croissance externe en faisant l'acquisition d'une école de conduite préventive et vient ainsi renforcer l'équipe de l'EFCAM sur l'Autodrome de Linas-Montlhéry.

Avec plus de 25 ans d'expérience, La Conduite Préventive va être intégrée au service formation à la conduite de l'UTAC CERAM en conservant son nom. Elle viendra élargir l'offre de services en matière :

- De maîtrise du risque routier
- De maîtrise du développement durable
- De maîtrise d'éco-conduite

Ces spécialisations sont dès à présent proposées aux utilisateurs de véhicules légers, de deux roues et de poids lourds.

Grâce à une transition en douceur, les prestations de formation seront conservées avec l'ensemble du personnel actuel.

Cette complémentarité des deux écoles, EFCAM et LCP, permettra de proposer un panel de prestations adaptées aux attentes des clients actuels et futurs.

Contactez-nous à l'adresse contact@utaceram.com pour plus d'information.

A propos de l'EFCAM :

L'EFCAM (Ecole de Formation à la Conduite Automobile de Montlhéry et Mortefontaine) regroupe les activités de formation à la conduite de l'UTAC CERAM. Basée sur les pistes de l'Autodrome de Linas-Montlhéry et du Centre d'Essais de Mortefontaine, l'EFCAM bénéficie de moyens d'essais et pédagogiques exceptionnels au service de la formation. Que vous soyez particulier ou professionnel, notre concept du « sur-mesure » et du « mieux comprendre pour mieux conduire »

ent dans un
nels diplômés.

A propos de l'UTAC CERAM :

Le groupe UTAC CERAM témoigne d'une expertise dans tous les domaines de la mobilité : Réglementation & Homologation, Essais & Expertise en environnement, sécurité et fiabilité, Conseil & Formation, Contrôle Technique, Normalisation, Certification et Evènementiel. 380 personnes exercent leurs missions sur deux centres d'essais de Linas-Montlhéry (Essonne) et Mortefontaine (Oise), mais également à l'externe en France et dans le Monde avec des filiales au Royaume-Uni, aux Etats-Unis, en Russie et en Chine. Le groupe réalise un chiffre d'affaires annuel de près de 52 millions d'euros, dont 20% à l'international. Le groupe réinvestit annuellement plus de 10% de son chiffre d'affaires.